

Publicación: GARCÍA-ARANDA GUTIÉRREZ, Tomás: **Ganaderías toledanas en San Isidro**.—en La Tribuna de Toledo, 18.05-2011

Asunto: Ganadería «El Montecillo», Arisgotas ( Orgaz).



Opinión | 18/05/2011

OPINIÓN

## **Ganaderías toledanas en San Isidro**

*TOMÁS GARCÍA-ARANDA GUTIÉRREZ*

Cuando me propongo escribir estas líneas para La Tribuna de Toledo, están a punto de salir al ruedo de la primera plaza del mundo, los toros de la ganadería toledana «El Montecillo» que toma el nombre de la finca situada cerca de la pedanía de Arisgotas en el término municipal de Orgaz. Estos toros de magnífica presentación por su bellísima lámina, y suponemos que de inigualable bravura, son propiedad del conocido ganadero nacido en Pulgar, Don Francisco Medina Aranda, aunque los aficionados toledanos en particular y el resto de la afición española le conozcan como Paco Medina, toda una figura ganadera.

Su divisa es verde y blanca, tiene antigüedad desde el 17-5-1.995 y su procedencia es de Juan Pedro Domecq Díez. Se lidiarán el día 14 de Mayo en la Plaza de las Ventas de Madrid.

El día 17 los toros de la ganadería «El Ventorrillo» también saltarán al albero de Ventas, luciendo divisa verde y blanca. Estos toros se los vendió Paco Medina al actual propietario Fidel San Román, y pastan en la finca Robledo de los Osillos, de Los Yébenes.

El día 25 saldrán en Las Ventas los toros de «Alcurrucén» que pastan en la finca «El Cortijillo» de Urda, siendo su representante el ganadero de Alameda de la Sagra D. Pablo Lozano antiguo matador de toros toledano.

Al día siguiente día 26 de Mayo saldrán toros que llevan el nombre de la propia finca «El Cortijillo» la otra ganadería de los hermanos Lozano, en Urda.

El lunes 30 de Mayo se lidiarán novillos toledanos de la mencionada ganadería « El Ventorrillo» que esperan su turno pastando en plenos Montes de Toledo.

Esperemos den buen juego permitiendo a sus lidiadores triunfar en la Monumental de Las Ventas de Madrid, dando prestigio una vez más a nuestra querida tierra toledana, una de las más taurinas de España, donde se crían toros bravos de mucha casta y gran categoría.